


第 3 号議案 「2020 年第 1 回評議員会 決議の省略について」
西村事務局長より、 新型コロナウイルスの影響により招集開催が難しい状況であること、

また、評議員全員のパソコン環境が十分に整っていないため、Web 会議による開催もできない
状況であることから、 一般社団法人及び一般財団法人に関する法律第 1 9 4 条第 1 項におけ
る、 「書面等で評議員全員の同意を得た場合には、 評議員会の決議があったものとみなす」、
との規定に基づき、 評議員会の招集開催を省略する旨説明した。

（報告事項）
報告事項1「評価報告書について」

西村事務局長より、第4期プロジェクト研究事前評価および第 3期プロジェクト研究最終評
価について、 各評価方法と評価点等を説明した。

報告事項2「理事長・副理事長の職務執行状況の報告」
西村事務局長より、理事長・副理事長の職務執行状況の報告について、 資料に基づき報告し

た。

報告事項3 「事業活動報告」
西村事務局長より、 事業概要報告として、 主な研究成果と受賞者を紹介した。 また、 緊急事

態宣言中の研究活動については、 は、 可能な範囲で在宅勤務を実施していたが、 緊急事態宣言
解除後は、 研究活動再開している状況である旨報告した。

普及事業として、 底学研 News の発刊、組織改編に伴いデザインも刷新した 2020 年パンフレ
ットを紹介し、初めての試みとして、Zoomを使ったサイエンスカフェのオンライン版 「PCRと
はなにか」 を実施したことを報告した。

報告事項4「新型コロナウイルスに関する報告について」
西村事務局長より、 新型コロナウイルスに関する報告として、新たに予算のついた新型コロ

ナウイルス等予防ワクチン開発研究および新型コロナウイルスに関する抗体測定研究の推進
について、資料に基づき、 説明した。 また、 新型コロナ対策特別チームを設置したことを報告
した。

［質疑等］
第 1 号議案～第 3 号議案

質疑なし。

報告事項1,-.._, 3 
質疑なし。

報告事項4
松下理事：

新型コロナに関して医学研が関わっているということで、 大変有用である。
現在実施されている疫学的検査が科学的であるか非常に疑問があるところだが、疫学的な

研究について、 医学研で実施しないのか。

田中理事長：
医学研の持つ技術をもって、確実に実施できることを進めていきたい。抗体検査について

は、、東京都の要請もあり実施することとなったが、継続的に測定することにより、この状況
あるいは根本的対策に資するデー タを集めることができると考えている。今後、研究所全体
-として取り組み、 随時、 進捗状況を報告していきたい。
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松下理事：
東京都では専門家の委員会等があるようだが、医学研は参加しているか。

田中理事長：
正式メンバーとしては参加していないが、情報共有は受けている。今後要請があれば参画

することもあるかもしれないが、医学研としては研究デー タという実績をもって参画してい
きたいと考えている。

［議決］
第1号議案について、出席者全員の賛成により、原案のとおり議決された。
第2号議案について、出席者全員の賛成により、原案のとおり議決された。
第3号議案について、出席者全員の賛成により、原案のとおり議決された。

(3)閉 会
以上をもって議案の審議等を終了したので、午後3時0 0分、田中理事長が閉会を宣し、理

事会を終了した。

以上の議事録が正確であることを証するため、理事長及び出席した監事は、署名押印する。
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